

Dès l'après-midi, les déambulations des groupes musicaux avaient déjà été accompagnées par la distribution de fleurs par les différentes Miss.

7 chars et 2 CV...

Mais ce n'était qu'un petit avant-goût de la soirée pour des milliers de spectateurs massés sur le parcours du défilé des 7 chars fleuris. Les trois Miss fraîchement élues, Clélia Richard (Miss Grasse), ; Thaïs Richard (Miss Pays de Grasse) et Chanel Berrebi (Miss Pays d'Azur) étaient à nouveau là avec les groupes musicaux pour animer la belle soirée de la Jasminade, un hymne aux fleurs de Grasse. En plus des chars, deux CV, rouge et verte du Club Côte d'Azur de Mouans-Sartoux s'étaient jointes au corso. Quant à Elodie, petite fille de président grassois d'association, elle nous a confié qu'être sur un char était l'un des rêves de petite fille. Elle a mis tout son cœur à distribuer les fleurs au plus grand nombre.

Les lances de Jasminol des Pompiers...

Et pour amplifier cette distribution, on pouvait compter sur le précieux renfort de six sympathiques et infatigables jeunes gens de « Pam Loisirs Fitness », équipés de 4 brouettes toujours bien remplies. De leur côté, fidèles à leur habitude, les pompiers armés de 4 redoutables lances (pour être 4 fois plus efficaces) ont déversé sur les spectateurs les nombreux litres de Jasminol contenus dans leur citerne. Peu à peu, des spectateurs ont constitué des bouquets parfois impressionnants de quoi remplir plusieurs vases à la maison et prolonger ainsi pendant quelques jours le souvenir de cette mémorable Jasminade.

Thierry Ollive

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité